



La Casa de la Sal, A.C.

México, D.F. a 14 de septiembre de 2011

JUAN MANUEL MÁRQUEZ, YANK BARRY
EQUIPO GLOBAL VILLAGE CHAMPIONS

P R E S E N T E.

Queridos Amigos:

Por medio de estas líneas queremos hacerles llegar un cariñoso saludo así como nuestro profundo agradecimiento por la ayuda que nos han brindado, ya que para nosotros son sumamente valiosos los “granitos de sal” que generosamente aportaron a través de su gran esfuerzo para ayudar a los niños que viven con VIH/SIDA en México.

Es a través de la suma de voluntades y esfuerzos de personas comprometidas con los que más lo necesitan, que obras como la de nuestra institución pueden continuar con su labor.

Muchas gracias por su generosa ayuda y esperamos seguir contando con su apoyo para que más niños y adultos con VIH/Sida en México puedan tener una alta calidad de vida.

Mil gracias por ser parte de esta experiencia de **VIHDA**.

Sinceramente

Silvia de los Ángeles Cortés
Coordinadora de Operaciones
silvia.cortes@casadelasal.org.mx
(55)11-02-90-03